

Editorial

El presente número tiene su parte temática dedicada a “Materia, Forma y Energía”, si bien, y como siempre, se publican también otros trabajos fuera de este tema; esto es, con aquellos que han decidido libremente los diferentes profesores e investigadores. El tema del siguiente número va a ser el de “Olvidados y desconocidos”; es decir el de la recuperación de personalidades de la arquitectura y de las actividades en torno a ella que fueron famosos en su día y luego olvidados o que no tuvieron nunca el reconocimiento que habrían merecido. Para mayor concreción se han realizado 2 listas temáticas; una que es “Inglaterra/Italia”, por aludir, aunque solo como referencia, a la polémica relativamente ácida que se produjo entre arquitectos y críticos de ambos países en los años 50 y los 60. Otra es la de “Personajes con discurso”, ya se entiende que propio. Las listas y algunas precisiones pueden verse en la página Web de la revista, dentro de las páginas del Departamento de Proyectos Arquitectónicos. Este tema, que quizá se prolongue a otro número más, podría convertirse en una sección de la revista.

Alguna otra novedad ya no lo es tanto y resulta además bastante triste: la del fallecimiento del profesor Darío Gazapo de Aguilera, doctor Arquitecto, Profesor Titular de Proyectos Arquitectónicos, director de nuestro Departamento y miembro del Consejo de redacción de este revista. Hemos pedido algunos textos sobre él. Descanse en paz.

Como consecuencia de este triste fallecimiento y del de Luis Moreno García Mansilla, ya cronicado por la revista en el número anterior, el Consejo de Redacción se ha renovado en buena medida. Ha entrado en él el nuevo director del Departamento, el profesor Federico Soriano Peláez, la que fue subdirectora del mismo, Carmen Martínez Arroyo, así como el profesor Jacobo García-Germán.

La revista cumple escrupulosamente la revisión por pares de los textos propuestos, así como otros requisitos diversos propios, hoy, de lo que se exige a las revistas indexadas. Esto nos ha valido ya algunas indexaciones de importancia, si bien aspiramos todavía a obtener las más cualificadas en relación con la arquitectura. Iremos hacia ello.

De otro lado, y por motivos económicos, nos hemos visto obligados a prescindir de la labor del arquitecto y profesor Juan García Millán y de su equipo, que se habían encargado del diseño y la maquetación de los números 2 y 3. Sentimos prescindir de sus excelentes servicios y agradecemos mucho lo que hasta ahora había sido su excelente trabajo. A partir de ahora, del diseño y maquetación se encargará el personal del propio Departamento, por iniciativa y decisión de su Director. Ello ha permitido plantearse el diseño de otra manera; esto es, con algo de mayor ambición formal. Esperamos acertar